
その後
  ご

、消防
しょうぼう

隊員
た い い ん

の石河
い し か わ

さんから「この仕事
し ご と

を

選んだ
え ら     

理由
り ゆ う

」「仕事
し ご と

内容
な い よ う

」「つらいこと」「やりが

い」等
と う

についてのお話
  はなし

をしていただきました。

長時間
ち ょ う じ か ん

の講習会
こうしゅうかい

と講話
こ う わ

となりましたが、みんな

真剣
し ん け ん

に取り組む
と  く  

ことができました。 

2学期
が っ き

もあと一週間
いちしゅうかん

となりました。しっかりしめくくりをしたいものです。３年生
  ね ん せ い

にとっては、

受験校
じ ゅ け ん こ う

を決定
け っ て い

し受験
じ ゅ け ん

申し込み
も う  こ   

をする時
と き

がやってきました。様々
さ ま ざ ま

な要素
よ う そ

を確認
か く に ん

し、よりよい選択
せ ん た く

とな

るようじっくり考えたい
かんが       

ものです。２０日
    に ち

から行われる
おこな       

保護者
ほ ご し ゃ

懇談会
こ ん だ ん か い

では、全学年
ぜ ん が く ね ん

とも有意義
ゆ う い ぎ

な懇
こ ん

談
だ ん

となるよう、精一杯
せ い い っ ぱ い

準備
じ ゅ ん び

をしていきますので、ご出席
しゅっせき

をよろしくお願
  ね が

いします。 

また、例年
れ い ね ん

の保護者
ほ ご し ゃ

懇談会
こ ん だ ん か い

時
じ

にお願い
 ね が  

している「学校
が っ こ う

評価
ひ ょ う か

アンケート」を今回
こ ん か い

からスマートフォ

ンで行うことにしました。詳しい
く わ     

方法
ほ う ほ う

を懇談会
こ ん だ ん か い

にてお伝え
 つ た  

しますので、ご協力
きょうりょく

をお願
  ね が

いします。 

・居合わせた
い あ    

人
ひと

が救命
きゅうめい

処置
し ょ ち

をするかしないかで助かる
たす     

命
いのち

が左右される
さ ゆ う     

と聞いて
き   

、

大切
たいせつ

で大事
だ い じ

なことだと思いました
おも         

。・・・もし自分
じ ぶ ん

がその場
ば

にあったら自分
じ ぶ ん

にで

きることができたらいいなと思い
お も  

ました。 

・話
はなし

を聞いて
き   

、火事
か じ

などを防ぐ
ふせ   

仕事
し ご と

もあってびっくりしたけど、とても大切
たいせつ

な仕事
し ご と

だと思った
おも     

。人
ひと

の命
いのち

を助ける
たす     

という責任感
せきにんかん

のいる仕事
し ご と

だと思
おも

った。 

2学期
が っ き

には、様々
さ ま ざ ま

な人権
じ ん け ん

問題
も ん だ い

について学習
がくしゅう

してきました。

新制服
し ん せ い ふ く

の改定
か い て い

と関わって
か か       

、性
せ い

の多様性
た よ う せ い

についての学習
がくしゅう

を中心
ちゅうしん

に、

差別
さ べ つ

と闘って
たたか     

きた人々
ひ と び と

の歴史
れ き し

や身近に
み ぢ か  

起こって
お    

いる差別
さ べ つ

問題
も ん だ い

等
な ど

を取り上げて
と  あ   

学習
がくしゅう

してきました。 

12月
が つ

3日
に ち

（金
き ん

）には、関
せ き

小
しょう

・加太
か ぶ と

小
しょう

の 6年生
ね ん せ い

と本校
ほ ん こ う

１・２年生
      ね ん せ い

のヒューマンライツのメンバーが参加
さ ん か

して関中
せきちゅう

校区
こ う く

の人権
じ ん け ん

フォ

ーラムが行われました
おこな            

。山口颯
やまぐちしょう

一
い ち

さんの「性
せ い

の多様性
た よ う せ い

」につい

ての講演
こ う え ん

の後
あ と

、グループ別
べ つ

に誰
だ れ

もが安心
あ ん し ん

して学校
が っ こ う

生活
せ い か つ

が送
お く

れる

ために何
な に

ができるかを考
かんが

えました。 

12月
が つ

12日
に ち

（日
に ち

）には、亀山
か め や ま

高校
こ う こ う

の人権
じ ん け ん

サークル「フレンドリ

ークラブ」の研究
けんきゅう

発表会
はっぴょうかい

に 3年生
ね ん せ い

のヒューマンライツのメンバー

が参
さ ん

加
か

してきました。市内
し な い

3中学
ちゅうがく

の人権
じ ん け ん

サークルのメンバーも

参加
さ ん か

していて、グループ別
べ つ

に人種
じ ん し ゅ

問題
も ん だ い

や SNS による誹謗
ひ ぼ う

中傷
ちゅうしょう

の

問題
も ん だ い

について考
かんが

えました。 

1２月
が つ

１４日
に ち

（火
か

）に 2年生
ね ん せ い

が亀山市
か め や ま し

消防
しょうぼう

署関
し ょ せ き

支所
し し ょ

の方
か た

にお願い
 ね が  

して救
きゅう

急救
きゅうきゅう

命
め い

講習会
こうしゅうかい

を実施
じ っ し

しました。当日
と う じ つ

は、3名
め い

の隊員
た い い ん

から救急
きゅうきゅう

救命
きゅうめい

の必要
ひ つ よ う

性

やその方法
ほ う ほ う

等
と う

について、実習
じっしゅう

を中心
ちゅうしん

として指導
し ど う

いただきました。AED を

使ったり
つか        

胸骨
きょうこつ

圧迫
あ っ ぱ く

をしたりして、心肺
し ん ぱ い

蘇生
そ せ い

の方法
ほ う ほ う

を学
ま な

びました。 

            

 

 

 今年も師走に入り、2学期も残り 2週間となりました。この 2学期は、長くて多くの行事や特別 

 

 

 

 

 

 

          

    

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 学期
が っ き

に は 、 さ ま ざ ま な 人権
じ ん け ん

問題
も ん だ い

に つ い て 学習
が く し ゅ う

し て き ま し た ！  

2年生
ね ん せ い

は、救急
きゅうきゅう

救命
き ゅ う め い

講習会
こ う し ゅ う か い

とキャリアについての話
はなし

をしていただきました！ 
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1 ２月
が つ

２ ０日
に ち

（ 月
げ つ

） ～ ２ ２日
に ち

（ 水
す い

） は 2学
が っ

期末
き ま つ

保護者
ほ ご し ゃ

懇談会
こ ん だ ん か い

です！ 

亀山
か め や ま

高校
こ う こ う

人権
じ ん け ん

研究
けんきゅう

発表会
はっぴょうかい

 

関中
せきちゅう

校区
こ う く

人権
じ ん け ん

フォーラム 

生
徒

せ

い

と

の
感
想

か
ん
そ
う

よ
り 


